
様式３

令和４年度 第３回 学校運営協議会記録

学校名 払戸小学校

開催日時 10月３日（月） １７時３０分～１８時３０分

出席者 会 長：鈴木誠孝

委 員：三浦金悦 戸部正行 畠山喜美 海道利夫 伊藤睦子 小松貴典

校 長：一関隆則 教 頭：長谷川礼 教務主任：加藤宏

協議内容 １ 校長あいさつ

２ 協議

①これまでの主な取組と今後の活動について

②これまでの学校経営について

３ 情報交換

・廃品回収は､地域の協力のおかげで収益が7000円台になり昨年度から倍増

した。菜園活動等に活用させていただく。

・PTA校外生活指導部から地区再編の時期ではないかという意見（13地区→

６か９地区に）が出ている。地区の子どもの人数に大きな偏りがあり､部

員選出や活動に支障が出てきているためである。統合を見通して再編の必

要性を検討した方がいい。再編すると各町内子ども会の会計や行事運営の

面で煩雑になることもある。PTAとと子ども会は別に捉えた方がよい。

・放課後子ども教室で12／９(月)にもちつきを予定している。町内会から例

年同様の協力をお願いしたい。

・潟西中の学校運営協議会に参加しているが､地域性もあるだろうが､統合に

向けて生徒よりも大人・保護者の心配の方が大きいと感じる。統合準備委

員会の発足等本校も考えていった方がいい。

４ 会長あいさつ

CS情報交換会では北陽小､払戸小､男鹿南中､潟西中の発表があったが､地

域の特色が表れていた。本会でも統合の話題が出たが､払戸小で学んだこ

とに誇りをもてるようにどんな支援ができるか考えていきたい。


